

## オーラルフィジシャン育成セミナー 第2回

### セミナー感想

見学させていただいた中で、オーラル自体も感じた事ではありますか  
やはりともう少し良くなれかれていて、ヒヤがよいと感じました。  
その中で積極性のある資料をスライドにてり、患者さんに  
苦痛を与えない！まずはここをきちんとできるようにするために  
いけるないと気がかります。  
そして実際の診療を経験させて頂いた中で、患者さんとの接遇の方や  
Xインテナンスの中でおこるポイントなどまとめて頂きました。  
さわっているなど感じました。  
Xインテナンスもシングルヒートカーボードの2種類があり、内容も差別化  
されているため、時間内にきちんとおこなう診療ができるんだろうな  
と感じました。

せりべテストを行った中の院内の難易度点は DHの村岡さん  
が参考書までみてた感じで答えを出していくとき感謝です。  
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー 第2回

### セミナー感想

診療室の見学をさせて頂き、有り難うございました。

見学前に、日吉さんのzhouさん達が

「メインテナンスをどういう風に行い、またどんな気持ちで行っているのか、見て感じてきてしまい」

とのお話をうけ、実際にみせて頂きました。その上で、

今の自分自身に何か足りていないのか、今後どういようと、患者さんに  
そしてプラスになるのかを考えさせられました。

これから歩かていきたいと思ったのは、

・「教育」をしっかりし、患者さんとの「共通言語」を作ること。

・患者さんが、転居などになり、通院できなくなってしまった時、新しい歯科医院で  
自分の口腔内を説明出来るような関わりをしたい。

と思いました。おせん。途中でインクでなくなってしまいました。

その為には、一から、患者さんを教育していく気持ちを持って、今までの関わり  
を見直していきたいと思います。

これからも頑張ります！

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー 第2回

### セミナー感想

実際に診療の流れや、患者さんへの説明の仕方を見ることが出来、参考になりました。

医院でMTMを取り入れていますが、患者さんの同意を得られれば、ことも多々ある為、もう一度院内で相談し、理解を得られるしつかりとした説明をしていかなければいけないと思いました。

また、隙間に思っていたことも聞かれていたので、  
帰ってしつかりMTMを取り入れていきます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー 第2回

### セミナー感想

貴重な初診時見学をさせて頂き、有難うございました。

DHのレジデンシードクター様へお声がけや配慮、どれもとても印象深く高評に感動致しました。

前回4月のセミナーを終えてから、思考 してから皆で取り組んできました。今までには患者さんには何とどこまで伝えて良いのかという迷いやあります。

しかし、今日何名かのメンテナンスを見学させて頂き、患者教育のし方などされていくのを見て、あらゆる媒体を使って患者さんに知り得るといふことかとても大切なことがありますとありますため覚えることができました。

その為には規格性のある写真やレントゲン、サリバテスト、位相差などを使って、わかりやすく伝えることが重要かと思います。

患者さんに伝える、理解してもらうには、自分の知識の向上も必要ですし、資料採得の技術も必要だと感じました。

努力をおこしお、皆でディスカッションしながら、患者さんへ一生自分の歯についてのより伝える機会になると感じます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー 第2回

### セミナー感想

現場で実際のようにメモリーズを行って、説明をしていくのか  
直も見てることで出来ることでも貴重な体験をさせていただきました。  
患者教育されていくのがよく分かりスムーズにキナシスをされていくのが  
印象に残っています。  
担当通りの責任感や一生涯口腔内を守っていく。という  
プロ意識の高さを感じました。と同時に準備の大切さ  
効率よく仕事をする大切さも学びました。  
今日学んだことをスタッフに報告し練習をつめさせてもらいたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー 第2回

セミナー感想

臨床の現場を実際に拝見させて丁頂いて、時間配分、「行っている」と、  
患者さんに対する会話など、とても勉強になりました。

斎藤(矢野吉)の方 取約外だったのです、それも現場ならではには  
ないので明日からの診療につなげれる事ばかりです。

Dr. DH、それぞれの力を出し切らなければ"ならないし、技工部や専門医  
分野、チーム医療の大切さを痛感しました。

ディスカッションで懸念を伝える事が出来て、医院が変わらなければいけない所  
環境を含めてメソハリを欠けないといけないと鬼いました。

全ては患者さんのために働かきたい!!  
だから ~~セカンド~~ とニコは切る!! DH業務をもととしていい!!  
切る (Set a adj. if necessary)

働いてるクリニックは私がずっと育て来たところなので、地域の力になりたいし、ムシ歯も歯周病でボロボロな人が多すぎるのでそこを変えたい。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー 第2回

### セミナー感想

実際、診療室で見学させていたたいて、患者さんとのやりとり  
施術のスピード、無駄のなさにびっくりしました。

今の診療室は、ほとんどがオープンスペースで器具を取りに行く

時間等もありその辺りもアームに使用するものは置くように  
なりすぐふりか必要だと思いました。

患者教育の大切さ、規格性のお写真、資料取りの素早さ  
を改めて感じました。

口腔内写真がまだ5分程度かかるので今月中に3分を目指して  
頑張りたいと思います。

熊谷先生の患者さんとのやりとりを見させていたたいて

Drの説明の大切さがすくわかりました。

(現在、うちの病院では治療計画、デジタルの説明等も  
DH、TCスクリーンでしているがまだ欠けます)

Drの介入は絶対必要だと思いました。さっそく、院長に伝えて  
していただきたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー 第2回

### セミナー感想

実際、臨床現場を見学させて頂き、メンテナンスは特に何かをやっている、という説ではなく、あたり前の事をきちんと行っている、という印象でした。ですが、長年通っている方がほとんどでしたので、メンテナンス内容というよりは、いかにメンテナンスが大切か、行う事の意味の方が重要だと感じました。メンテナンスがなぜ大切かという事を患者教育として歯科衛生士がし、がり行うべきと思いました。

今は歯科衛生士のみがMTMを取り入れようと取り組んでいますが、他の職種との気持ちのズレが生じているのが、うちの医院での問題点、改善点だと感じました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー 第2回

### セミナー感想

本日は見学をさせて顶きました。  
初診、X線撮影を実際に見て、歯の部位にもとかけて思ってて、  
患者さん一人一人の変化が見て、歯科コースをしててやけに教育されて  
感じました。

1ト、1時間はなかなか流れていったと思います。それで  
いきついです。得た業務などを覚えておいて下さい。  
やつも並んで時間+短いので、理解しておいて下さい。  
デスクワークをさせて頂いて少し気持ちが楽になりました。  
こうことで、MTMをすみます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー 第2回

### セミナー感想

メインテナンスの患者さんが中心だったのでですが、オバサンの口腔室内が非常にきれいと"コントロール出来ていることに喜ばしいと感じました。それは、カリエス・ペリオのリスクをきちんと伝えられていて患者さん一人一人が理解しているので、そのような現状をキープできているのだ"と思いました。"リスクコントロール"という言葉ばかり、最近は先に口にしてしまっていたが、"真のリスクコントロール"が分かるようになりました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所